

DISTINCIÓN La película 'La invención de las especies', de la directora Tania Hermida, se estrenará el 27 de abril en el San Francisco International Film Festival (SFFILM). En este encuentro el filme recibirá el premio Sloan Science on Screen.

Filme brillará en festival

GUAYAQUIL REDACCIÓN

'La invención de las especies', la tercera película de la cineasta ecuatoriana Tania Hermida, guionista y directora de 'Qué tan lejos' y 'En el nombre de la hija', tendrá su estreno mundial el próximo 27 de abril, en el marco del Festival Internacional de Cine de San Francisco, donde además recibirá el premio Sloan Science on Screen Award.

La película narra la historia de Carla, una adolescente que está de duelo cuando llega a las Galápagos con su papá, un biólogo experto en conservación

Luego de su estreno mundial, 'La invención de las especies' llegará a salas de cine de Ecuador el 9 de mayo.



FILME Gabriel Saltos, Pancho Aguirre y Ana María Carrión protagonizan la película 'La invención de las especies', que se estrenará el 27 de abril.

de tortugas. Durante siete días, que evocan los del Libro del Génesis, Carla rastrea el sentido de su viaje y conoce a Harriet, una curandera que practica el arte de sanar contando historias. Como las iguanas, que para sobrevivir mutaron en criaturas marinas, Carla se transforma en Isla y aprende a aferrarse a la piedra, sumergirse y emerger para contar su historia.

"Visité las Islas Galápagos, por primera vez, cuando tenía dieciséis años. Desde entonces, las imágenes de ese confin volcánico de mi país, donde la

mutación, como estrategia de sobrevivencia, es visible en cada criatura, han acompañado mis preguntas sobre el devenir de nuestra especie, ese raro animal que conversa, canta, escribe y mata", dice la directora.

Filme en festival de cine

El Festival Internacional de Cine de San Francisco (SFFILM) es el más antiguo de Estados Unidos y reúne, cada año, a una amplia comunidad de cineastas, críticos y cinéfilos. Entre los galardones que

entrega está el Science on Screen Award de la Fundación Alfred P. Sloan, que este año lo recibirá 'La invención de las especies' y que, en años anteriores, ha sido entregado a películas independientes y de la gran industria como 'Grizzly Man' de Werner Herzog (2005), 'El abrazo de la serpiente de Ciro Guerra' (2016), 'Don't look up' de Adam McKay (2021), y

'Oppenheimer' de Christopher Nolan (2023).

El 27 de abril, tras la ceremonia de estreno y premiación, habrá un evento dedicado a la película, donde Hermida dialogará con Noah Whiteman, biólogo de la Universidad de Berkeley, sobre la necesidad de vincular la ciencia con las humanidades. (E)



FILMACIÓN Esta película se rodó completamente en las Islas Galápagos.

